



10/2 北本市レクリエーション協会がレクリエーション運動普及振興功労者表彰の受賞を報告

北本市レクリエーション協会の皆さんが、長年の地域におけるレクリエーション活動の普及振興により公益財団法人日本レクリエーション協会から令和元年度レクリエーション運動普及振興功労者として表彰を受け、市長に報告しました。



10/20 コミュニティ体育祭が盛大に開催

清々しい秋空の下、市内8地域コミュニティ委員会主催によるコミュニティ体育祭が市内各小学校にて盛大に行われました。各地域ではそれぞれ趣向を凝らした種目や催し物が行われ、子どもから大人まで多くの皆さん(約1万8,000人)が楽しく汗を流していました。



10/20 北本の秋の恵みを楽しむ! きたもと秋の収穫祭2019

秋晴れの中、野外活動センターをメイン会場に「きたもと秋の収穫祭2019」が開催されました。当日は台風19号の影響により一部中止になりましたが天気にも恵まれ、お洒落なマルシェや音楽、ワークショップ、さつまいも収穫体験などが行われ、北本の自然のなかで、ゆったりとした時間を楽しむ人たちが賑わいました。



11/9・10 クラシックカーやよさこいで賑わう「秋まつり」

紅葉が深まる総合公園で「秋まつり」が開催されました。菊の展示やグルメの出店のほか、9日は約150台による「クラシックカーフェスティバル」、10日は全52チームが参集する「北本よさこい」で大盛況となりました。



11/7~10 大人から子どもまで 市民の芸術作品を展示

体育センターで第54回市民文化祭芸術展が開催されました。市民やサークル等による絵画などの作品、児童生徒による図画工作等までが展示。友人同士や親子連れなど幅広い来場者が訪れ、芸術の秋を楽しみました。

まちの話題

市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします!



10/28 市感謝状を贈呈

令和元年度北本市感謝状贈呈式が市役所庁舎で行われました。北本市の振興発展のために長年ご尽力いただいた、市議会議員、教育委員、区長、相談員、市内小中学校の教職員、協議会、委員会等の皆さん、金員を寄附いただいた人、および市内中学校に備品を寄贈いただいた団体の皆さんに市長から感謝状が贈呈されました。



11/2-3 北本の秋を満喫!

北本まつり「宵まつり・産業まつり」

北本まつり「宵まつり」が西中央通りを舞台に、昼間はパレード、パフォーマンス、夕方からは14基のねぶた、7基の囃子山車が共演し、光と音で秋の宵闇を彩りました。また、翌日は市役所を会場に「産業まつり」が行われ、新鮮な朝どり野菜の直売をはじめ、市内商工業者や姉妹都市の会津坂下町の物産品などが販売されました。2日間で市内外から約10万人が訪れ、北本の秋を満喫しました。



北本市公式SNSをチェック!

みなさん、北本市の公式SNSって見てますか〜?

北本市には、「北本市Twitter」、「北本市とまちゃんTwitter」、「北本市Facebook」、「北本市LINE」、「北本市Instagram」の5つの公式SNSがあるんです!ご覧になったことがありますか!?わたしはいつもチェックしています。くらしに役立つ情報やイベント情報などが随時配信されるのでとっても便利!先日、市役所庁舎ホールで開催されていた「わくわくハッピー市民活動フェスタinきたもと」の情報がTwitterで配信されたので、急ぎよ行くことができました。フェスタでは、パネル展示や相談ブースが設置されていたり、いきいきトマちゃん体操が行われていたりして会場は賑わい、子どもたちは大好きな「とまちゃん」に会えて大喜び!Twitterからの情報のおかげで楽しい時間を過ごせました。

北本市には、このほかにもスマートフォン向けのアプリが数種類あり、とっても便利!アプリとあわせてぜひ北本市の公式SNSをチェックしてみてくださいね!

詳しくは市ホームページへ



市公式SNSはこちら



突撃!
市民リポーター



リポーター
小宮山 菜津美さん